

消したはず 決めつけしないで もう一度 ●秋の火災予防運動・火災想定訓練



▲消防団や地域住民が有事に備え火災想定訓練を実施

秋の火災予防運動にともなう火災想定訓練が11月6日、市内各地区4か所で行われ、市民や消防団員らが、有事に備えて本番さながらの訓練を行いました。

合川地区の訓練には、合川地区の消防団5分団約150人及び消防本部職員と地区住民ら約50人が参加。地震とともに火災が発生したと想定して訓練が行われました。開始が告げられると、はじめに住民が集会所で避難訓練を実施。続いて火災想定では団員らがきびきびとした動きで、集落内の防火水槽から次々とホースをつなぎ合わせて放水。住民のみなさんもバケツリレーなどに取り組みました。この後、消防署員が参加者に消火栓や消火器の取扱方法を説明し、有事に備えました。

ふるさとの話題や料理で交流



▲約130人が参加し、親睦を深めた第25回東京ふるさと森吉会

第25回東京ふるさと森吉会（奥田庄一郎会長）総会が11月6日、アルカディア市ヶ谷（東京都千代田区）で開かれ、会員など約130人が参加し、ふるさとの話題などで旧交を深めました。

参加した津谷市長は「ふるさと懇談会」で、北秋田市を取り巻く状況を報告しながら「25回目の開催となり、これまでの会員のみなさまの努力に感謝するとともに、いつでも喜んで帰って来ていただけるようなまちづくりをしていきたい」などとあいさつしました。

交流会では、参加者が各テーブルを回り、旧友や知人との懐かしい昔話、ふるさと談義に花を咲かせ、ゲームなどのアトラクションで大いに盛り上がりました。

郷土料理で収穫の秋を満喫



▲手作りの郷土料理で交流が行われた第4回ふるさと料理の会収穫祭

第4回ふるさと料理の会収穫祭（加賀マリ子実行委員長）が11月12日、森吉コミュニティセンターで開かれ、市内外からの参加者が、バイキング形式での郷土料理とアトラクションで楽しみました。

収穫祭は、地域の郷土料理や家庭料理などを持ち寄り、食を通じた交流、郷土料理の再発見と継承を目的として開かれているもので、今年も、三種町や大館市からの参加を含め約70人が参加しました。

この日はもちっこバイキングとして、ごま餅、きなこ餅、あんこ餅、雑煮餅、おろし餅、納豆餅の他、おでんや漬物物、デザートなどの果物などが用意され、参加者は、心をこめた手作りの郷土料理に感心しながら一品ずつ味わっていました。

全国選抜チームでの活躍を期待

●鷹巢中・鈴木選手と鷹巢南中・中田選手



▲バレーボールの全日本中学生選抜に選出され報告する鈴木さんと成田さん

バレーボールの全日本中学生選抜海外遠征メンバーに選ばれた鈴木祐貴さん（鷹巢中2年）と中田紫乃さん（鷹巢南中2年）が10月28日、市役所を訪れ、虻川副市長に日韓交流戦（11月1日～13日）への出場を報告しました。

報告を受けて虻川副市長は「北秋田市の代表ということで精一杯活躍してきていただければと思います。楽しんで思いっきり頑張ってください」とお祝いとお励みの言葉を述べました。

鈴木さんは身長198・7cm、中田さんは177cmと全国トップクラスの選手。鈴木さんは身長が高いので高さを生かしたブレイク、中田さんはスパイクだけでなくレシーブもできるのがそれぞれの持ち味と話してくれました。

ふるさと談義などで親睦深める

●第24回東京鷹巢会・総会



▲約160人が参加し、親睦を深めた第24回東京鷹巢会

第24回東京鷹巢会（菊地靖孝会長）の総会・懇親会が10月30日、ホテルグランドパレス（東京都千代田区）で開かれ、会員ら約160人が集い、ふるさと談義などで親睦を深めました。

同会は、東京七座会、米代会、小猿部会など鷹巢地区の旧町村単位7地区のふるさと会を母体に、同郷人の親睦とふるさとの応援を目的に昭和63年10月に結成され、今回が24回目の開催となりました。

市からは津谷市長、長崎克彦市議会議長、JA鷹巢町、北秋田市鷹巢物産協会の関係者らが参加。懇親会の各テーブルでは、互いの再会を喜びながらふるさと談義に花が咲き、歌や踊りなど多彩なアトラクション、大福引抽選会などで会場は大いに盛り上がりました。

偉大な作曲家の残した曲を歌い継ぐ

●第6回浜辺の歌音楽祭



▲オープニングを飾った「鷹巢中央保育園・鷹巢東保育園」の園児たち

第6回浜辺の歌音楽祭が11月3日、市文化会館で開催され、市内の保育園児や小中学生、コーラスグループが成田為三の楽曲や趣向を凝らした合唱曲を発表し、美しい歌声を響かせました。

同音楽祭は、「浜辺の歌」をはじめ、優れた童謡や歌曲などを数多く作曲し、日本を代表する作曲家として知られる米内沢出身の成田為三を顕彰するとともに、歌声のあふれる活気あるまちづくりにつなげることを目的として開催されています。

記念演奏では、ソプラノ歌手の佐藤容子さん、メゾソプラノ歌手の佐藤寛子さん、ピアノの前田拓郎さんが、為三の曲を披露。美しい旋律と歌声でその魅力を存分に伝えました。